
 

 

 

最近
さ い き ん

の 新型
し ん が た

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 人
ひ と

への 広
ひ ろ

がりと 

これから 行
おこな

っていくこと 
 

 

 

 

 

 

 

 

2月
が つ

22日
に ち

 

京都府
き ょ う と ふ

  

 

１ 緊急
きんきゅう

事態
じ た い

の 取
と

り組
く

み＜=生活
せいかつ

が 危
あぶ

ないときに  皆
みな

さんに お願
ねが

い すること＞ の 

次
つぎ

に ついて 

２ 病気
びょうき

を なおすこと・検査
け ん さ

を することを 強
つよ

くします 

１ ワクチン
わ く ち ん

接種
せっしゅ

 <=病気
びょうき

に ならないための 注射
ちゅうしゃ

を すること>
）

を 進
すす

めます 

（１）京都
きょうと

新型
しんがた

コロナ
こ ろ な

ワクチン
わ く ち ん

相談
そうだん

センター
せ ん た ー

を 作
つく

ります 

（２）ワクチン
わ く ち ん

接種
せっしゅ

を 早
はや

く 進
すす

めるための 体制
たいせい

を 作
つく

ります 

（３）病院
びょういん

などで 働
はたら

く人
ひと

から ワクチン
わ く ち ん

接種
せっしゅ

を します 

２ 年
とし

を とった人
ひと

の 世話
せ わ

をする ところなどで クラスター
く ら す た ー

<＝同
おな

じとこ

ろで 多
おお

くの人
ひと

が 病気
びょうき

になること（集団感染
しゅうだんかんせん

）>が おこらないように する

ために  

 



 

 

 

 

 

  

2月
がつ

になって 新
あたら

しく 病気
びょうき

になる人
ひと

は 少
すく

なくなりました。京都府
きょうとふ

は 国
くに

に 緊急
きんきゅう

事態
じ た い

の 取
と

り組
ぐ

みの 次
つぎ

に することを 考
かんが

える ように 大阪府
おおさかふ

・兵庫県
ひょうごけん

と 一緒
いっしょ

に お願
ねが

いします。 

また 国
くに

に できるだけ 病気
びょうき

を 広
ひろ

げないように お願
ねが

いします。レストラン
れ す と ら ん

などの 店
みせ

を 早
はや

く 閉
し

めることは 続
つづ

けて 考
かんが

えます。次
つぎ

の 会議
か い ぎ

で どうするかを 決
き

めます。 

 

 

  

１ 緊急
きんきゅう

事態
じ た い

の 取
と

り組
く

み＜=生活
せいかつ

が 危
あぶ

ないときに  皆
みな

さんに お願
ねが

い すること＞ 

の 次
つぎ

に ついて 



 

 
 

１ ワクチン
わ く ち ん

接種
せっしゅ

 <=病気
びょうき

に ならないための 注射
ちゅうしゃ

を すること>を 進
すす

めます 

（１）京都
きょうと

新型
しんがた

コロナ
こ ろ な

ワクチン
わ く ち ん

相談
そうだん

センター
せ ん た ー

を 作
つく

ります 

  ワクチン
わ く ち ん

接種
せっしゅ

を したときに 副反応
ふくはんのう

<=注射
ちゅうしゃ

を打
う

ったあと 体
からだ

に おこる 痛
いた

みや 熱
ねつ

など 

いつもと 違
ちが

うこと>が あるかもしれません。専門
せんもん

の人
ひと

に 電話
で ん わ

で 相談
そうだん

できる ワクチン
わ く ち ん

相談
そうだん

センター
せ ん た ー

を つくります。 

① 相談
そうだん

を はじめる日
ひ

・相談
そうだん

が できる時間
じ か ん

 

    2021年
ねん

2月
がつ

26日
にち

（金
きん

） 午前
ご ぜ ん

9時
じ

～午後
ご ご

7時
じ

 ＜土
ど

・日
ひ

・祝日
しゅくじつ

も 相談
そうだん

できます＞ 

② 電話番号
でんわばんごう

  

    075-414-5490（10回線
かいせん

） 

③ 電話
で ん わ

で 相談
そうだん

を 聞
き

く人
ひと

 

    薬剤師
やくざいし

<=薬
くすり

について 専門
せんもん

の人
ひと

>・看護師
か ん ご し

<=医者
い し ゃ

と 一緒
いっしょ

に 病気
びょうき

や けがの人
ひと

を みる人
ひと

> 

（２）ワクチン
わ く ち ん

接種
せっしゅ

を 早
はや

く 進
すす

めるための 体制
たいせい

を 作
つく

ります 

  早
はや

く 皆
みな

さんに ワクチン
わ く ち ん

接種
せっしゅ

を するために 京都府
きょうとふ

健康
けんこう

福祉部
ふ く し ぶ

に 「ワクチン
わ く ち ん

接種
せっしゅ

対策室
たいさくしつ

」

を 新
あたら

しく 作
つく

ります。 

① 始
はじ

める日
ひ

 2021年
ねん

3月
がつ

1
つい

日
たち

 

② 体制
たいせい

   21人
にん

で します。（京都市
きょうとし

・山城
やましろ

広域
こういき

振興局
しんこうきょく

・南丹
なんたん

広域
こういき

振興局
しんこうきょく

・中丹
ちゅうたん

広域
こういき

振興局
しんこうきょく

・丹後
た ん ご

広域
こういき

振興局
しんこうきょく

に 参事
さ ん じ

という 係
かかり

の人
ひと

を おきます。） 

③ すること 市町村
しちょうそん

が ワクチン
わ く ち ん

接種
せっしゅ

を 行
おこな

うために 次
つぎ

のことを 助
たす

けます。 

・接種
せっしゅ

の方法
ほうほう

 ・接種
せっしゅ

をする場所
ば し ょ

 

・医者
い し ゃ

・看護師
か ん ご し

など 接種
せっしゅ

に 必要
ひつよう

な人
ひと

を 集
あつ

めること 

・市町村
しちょうそん

が 困
こま

っていること 

（３）病院
びょういん

などで 働
はたら

く人
ひと

から ワクチン
わ く ち ん

接種
せっしゅ

を します 

新型
しんがた

コロナ
こ ろ な

感染症
かんせんしょう

に なった人
ひと

を 治
なお

すために 働
はたら

いている 医者
い し ゃ

・看護師
か ん ご し

などから 先
さき

に ワクチン
わ く ち ん

接種
せっしゅ

を します。 

① ワクチン
わ く ち ん

接種
せっしゅ

を はじめる時
とき

 3月
がつ

の始
はじ

めころ 

② 考
かんが

え方  新型
しんがた

コロナ
こ ろ な

感染症
かんせんしょう

の 病気
びょうき

が ひどい 人
ひと

などが 入院
にゅういん

している病院
びょういん

で 

働
はたら

く 医者
い し ゃ

や 看護師
か ん ご し

などは 病気
びょうき

が うつりやすいので 先
さき

に ワクチン
わ く ち ん

接種
せっしゅ

をします。  

２ 病気
び ょ う き

を なおすこと・検査
け ん さ

を することを 強
つ よ

くします 



２ 年
とし

をとった人
ひと

の 世話
せ わ

をする ところなどで クラスター
く ら す た ー

<＝同
おな

じところ

で 多
おお

くの人
ひと

が 病気
びょうき

になること（集団感染
しゅうだんかんせん

）>が おこらないように するた

めに  

 

～病気
びょうき

が ひどくなる 可能性
かのうせい

のある 年
とし

をとった人
ひと

の 世話
せ わ

を する人
ひと

は しっかりと 

検査
け ん さ

を します～  

 

国
くに

の 考
かんが

えでは 京都府
きょうとふ

・京都市
きょうとし

は 年
とし

をとった人
ひと

の 世話
せ わ

をする ところなどで 働
はたら

く人
ひと

に 検査
け ん さ

を して クラスター
く ら す た ー

が おきないように します。 

 

① 検査
け ん さ

を 受
う

ける 施設
し せ つ

（建物
たてもの

）  年
とし

をとった人
ひと

・体
からだ

が不自由
ふ じ ゆ う

な人
ひと

や 子
こ

どものための

施設
し せ つ

（京都府全部
きょうとふぜんぶ

で 931） 

 

 

 

 

 

 

 

② 検査
け ん さ

を 受
う

ける人
ひと

  上
うえ

に 書
か

いてある 施設
し せ つ

で 働
はたら

いている人
ひと

  約
やく

32,000人
にん

 

③ 検査
け ん さ

を する期間
き か ん

 201年
ねん

2月
がつ

の 終
お

わりころ～3月
がつ

31日
にち

 

④ 検査
け ん さ

の 方法
ほうほう

 抗原定性検査
こうげんていせいけんさ

とＰＣＲ検査
ぴーしーあーるけんさ

 

※ 陽性
ようせい

に なった場合
ば あ い

は 保健所
ほけんしょ

が しっかりと 調査
ちょうさ

をします。

陽性
ようせい

に  なった人
ひと

が  出
で

た  施設
し せ つ

には  「施設内感染専門
しせつないかんせんせんもん

サポートチーム
さ ぽ ー と ち ー む

」が 行
い

って どうしたらよいかを 教
おし

えます 

 

  

特別養護
とくべつようご

老人ホーム
ろ う じ ん ほー む

、地域密着型
ちいきみっちゃくがた

特別養護
とくべつようご

老人ホーム
ろ う じ ん ほー む

、介護老人保健施設
かいごろうじんほけんしせつ

、介護
かいご

療養型医療施設
りょうようがたいりょうしせつ

、介護
かいご

医療院
いりょういん

、認知症高齢者
にんちしょうこうれいしゃ

グループホーム
ぐ る ー ぷ ほ ー む

、特定施設入居者
とくていしせつにゅうきょしゃ

生活介護
せいかつかいご

事業所
じぎょうしょ

、地域密着型
ちいきみっちゃくがた

特定施設入所者
とくていしせつにゅうしょしゃ

生活介護
せいかつかいご

事業所
じぎょうしょ

、軽費
けいひ

老人ホーム
ろ う じ ん ほー む

、養護
よ う ご

老人ホーム
ろ う じ ん ほ ー む

、

有料
ゆうりょう

老人ホーム
ろ う じ ん ほ ー む

、サービス付
さ ー び す つ

き高齢者向
こうれいしゃむ

け住宅
じゅうたく

、障害者
しょうがいしゃ

・児
じ

入所
にゅうしょ

施設
し せ つ

 




